

米国の救急救命医師団がJO

「東京五輪を安 開催したいなら

▶最前線でコロナと闘った医師たちのメッセージ
「10日以内に感染者数・死者数は劇的に減らせる」

▶実は今でも保険適用で使える

なぜ品薄で流通しないのか
▶製薬「メルク」社は新薬で儲けたいから
旧薬が効いたら困る

いまほしいのはワクチンのほかに治療薬の切り札(写真は大村博士)

本人研究者によつて、約50年前に世界に与えられたもので、今回のパンデミックにおいて、何十万人もの新型コロナ患者とその家族に救命効果をもたらしたことには、世界的に評価されるべきです。イベルメクチンが広く配られると、プログラム開始後、10日以内に感染者数と死者数が劇的に減少します。これはメキシコ、インド、ペルー、ブラジルなどの国々で実際に起きた成果です。(中略)世界の目が東京に向かっているいま、日本のリーダーたるあなた方にとつては、パンデミックから抜け出し、当初意図されたように開催することで五輪の栄光を世界に示すチャンスです」

開発者の大村博士は、「米国の救急救命医有志の集まりで、新型コロナの流行が始まった昨年3月ごろから、どの薬が有効か使命感をもつて調べ、統計をとつてきたFLCCCが、JOCに手紙を送ったとは聞いています」

「FLCCCは昨年夏ごろ」と言い、こう続ける。

Cに緊急提言

全安心に 特集

イベルメクチンを】

10都道府県に出されていました緊急事態宣言が、沖縄を除いて解除される直前の6月18日。政府の新型コロナ対策分科会の尾身茂会長ら有志は、東京五輪は「無観客開催が最も感染拡大リスクが少なく望ましい」と提言した。

だが、尾身会長が「プロフェッショナルとしての責務」をことさらに強調したにしては、提言内容は「家から出ないほうがリスクは低い」と同レベルで、当たり前の話である。

尾身会長はこれまで、国民を怖がらせて自粛させるために、科学を無視した感覚的な発言を重ねてきた。しかし、「プロフェッショナル」を自任するなら、リスクを定量化し、それとベネフィットを比較考量すべきではないのか。

たとえば、観客を入れても、彼らが飲食店などに寄らずに直帰すれば感染は抑えられる、というシミュレーションもある。そういうデータにも目を配りつつ議論しないかぎり、不毛な応酬が続くだけだろう。

0万人、つまり12歳以上のワクチン接種対象者の5割弱が打ち終え、高齢者のうち希望者が約9割とする、その全員の3150万人が打ち終わる。ワクチンは発症、重症化、入院、死亡のリスクを9割以上抑制すると報告されており、高齢者とその周囲の接種率が9割程度になれば、高齢者の感染者数が減り、医療への負担が減ると期待されます」

「だが、感染者が増えても、高齢者が守られて重症者が増えなければ、医療は

逼迫しないのである。
さらに治療薬があれば鬼種が予想以上に進んでいるという事実である。菅義偉総理の目標「1日100万回」も達成されている。東京歯科大学市川総合病院の寺嶋毅教授によると、

「高齢者等に1日70万回、医療従事者等に10万回、これに職場や学校等を加えて1日に100万回打ち続けられれば、7月末に7400万人回、3700万人が打ち終え、高齢者は希望者の8割が接種を終える。8月末には1億500万回、525

0万人、つまり12歳以上のワクチン接種対象者の5割弱が打ち終え、高齢者のうち希望者が約9割とする、その全員の3150万人が打ち終わる。ワクチンは発症、重症化、入院、死亡のリスクを9割以上抑制すると報告されており、高齢者とその周囲の接種率が9割程度になれば、高齢者の感染者数が減り、医療への負担が減ると期待されます」

「イベルメクチンを中心としたプロトコル(手順)にビタミンを加えたものによ

【死亡者数が劇的に減少】

提言では、日本での感染者数の増加を「数日以内に抑え込める可能性がきわめて高い」という方法を、こう説明している。「イベルメクチンを中心としたプロトコル(手順)にビタミンを加えたものによ

から、イベルメクチンとビタミンを使用した治療が有効として、世界中の国々に推奨しています。たとえばメキシコやペルー、パナマやポルトガルは、FLCCCの提言を受けてイベルメクチンを使用し、感染を鎮静化させました。インドでもイベルメクチンを配布したいくつかの州で、感染者数や死者数が急激に減りました。こうした実績をもとに、安心、安全な五輪のためと推奨したのではあります。この「効果」を説明してもらおう。

「FLCCCの発表では、感染後1週間以内の軽症時に服用すれば76%、中等症以降の後期治療でも、46%の有効性が確認され、70%で死亡率も改善しています。さらに85%の予防効果も認められ、実際、インドやペルーでは予防のために服用されました。この「効果」を説明してもらおう。

「安心、安全の大会」を実現するうえで、切り札にならないでしょうか」

「安心、安全の大会」を実現するうえで、切り札にならないどころか、北里大学教授兼大村智記念研究所感染制御研究センター長の花木秀明氏は、呆れてこう話すのだ。

「FLCCCの提言について、立憲民主党の中島克仁議員が6月11日、衆院厚生委員会でオーパラ事務局に對し、『どのように対応しておらず、放

つて、この病気のすべての段階を予防、治療できることが、何十もの査読込みの研究成果として明らかになります。この非常に安全、効果的、かつ安価で広く入手可能な薬剤は、ノーベル賞を受賞した優秀な日

コ、インド、そのほか多くの国々の医師が新型コロナの流行を迅速に抑え込み、旅行、社交や娯楽の集いの場としての都市や町を安全にしてきた、研究と実世界での成果を、共有または報告していません」

その「成果」を生み出したとされるのは、ノーベル

開催への希望として、こん

な文書を送っていた。

「多くの世界的な医療当局や主要メディアは、メキシコリンピック委員会(JO)

に金棒だが、実は6月5日、全米で新型コロナの救急救命の最前線に立ってきた医師団体、FLCCCアライアンスと、その会長のピエール・コリー博士が、日本オリンピック委員会(JO)

宛てに、五輪の安全な開催への希望として、こん

な文書を送っていた。

「多くの世界的な医療当局や主要メディアは、メキシコリンピック委員会(JO)

で、その「成果」を生み出したとされるのは、ノーベル開催への希望として、こんな文書を送っていた。

「多くの世界的な医療当局や主要メディアは、メキシコ

」だったのです。

週刊新潮

7月1日号
440円

記事の
ラインナップを
WEBで公開中!



25